

Reunión para prevenir accidentes en el río

Escrito por Administrador

Jueves, 07 de Febrero de 2019 00:00



Ante la inquietud presentada por la empresa que desarrolla la obra de dragado del río Salado en Carlos Beguerie, ayer miércoles 6 de febrero por la mañana se realizó una reunión para tratar la problemática de la peligrosidad de los ríos de nuestra localidad. Dado los recientes casos de muerte por ahogamiento se reunieron el Coordinador de Defensa Civil Iván Racero, el delegado de Carlos Beguerie Daniel Lazcano, representantes de las patrullas rurales de Roque Pérez, Lobos, San Miguel del Monte y de la empresa para coordinar controles preventivos en los espejos de agua. Se acordó aunar esfuerzos para concientizar a los pescadores y visitantes de fin de semana con distintas estrategias.